
本校卒業の社会人を講師に「先輩と語ろう会」を実施 
 

７月６日、ＰＴＡ進路部会の協力を得て、１年生対象「先輩と語ろう会」を実施しました。看護師、公
認会計士、鯖江市役所職員、デザイン事務所のスタッフとして活躍されている４人の先輩方から、職業の
こと、高校時代の文理選択や進路選択のこと、高校や大学での勉強が今の自分とどうつながっているか
などを話していただきました。生徒が興味を持てるように、自身の高校での経験談なども交えて話して
いただき、生徒からも積極的に質問が出され、楽しく有意義な時間でした。文理選択を控えた１年生が進
路を考えていくためのヒントを学ぶ、よいきっかけとなりました。 

 

 


